



► KELURAHAN NOTOPRAJAN

Tertib Lingkungan Bonus Panen Sayuran

NGAMPILAN—Salah satu komitmen warga Kampung Notoprajan, Kelurahan Notoprajan, Kemantren Ngampilan, Jogja mewujudkan Kampung Panca Tertib dengan memanfaatkan lorong kampung sebagai ruang tanam.

Selain berupaya membuat lingkungan menjadi hijau, penanaman sayuran bisa dimanfaatkan untuk pemenuhan gizi masyarakat sekitar, seperti panen sayur pekan ini. Hasil produk seperti kangkung, bayam, kenikir, dan lainnya dibagikan ke warga sekitar. Sebelum ada penanaman sayur, lorong dan beberapa lahan kosong atau tidak ada pemanfaatannya.



Gandeng Gandeng

Menurut Koordinator Forum Kampung Panca Tertib Notoprajan, Alimin, dalam kegiatan ini semua pihak termasuk PKK, RW, RT dan Karang Taruna ikut terlibat. “Kami berupaya mewujudkan hunian yang hijau dan asri melalui kegiatan pembudayaan ketertiban berbasis lingkungan, berupa tertib membuang sampah, mengolah sampah, dan menanam sayur,” kata Alimin, Selasa (11/1).

Mantri Pamong Praja Ngampilan, Endah Dwi Dinyastuti mengapresiasi para pelopor ketertiban Kampung Notoprajan yang telah membuat lingkungannya asri dengan menanam sayur di sepanjang gang kampung. “Penggunaan media *wall plant*



Ist/Kampung Notoprajan

Warga Notoprajan saat memanen hasil pertanian di Kampung Notoprajan, Kelurahan Notoprajan, Kemantren Ngampilan, Jogja, Selasa (11/1).

dengan memanfaatkan dinding gang untuk budi daya sayuran merupakan langkah tepat dalam mewujudkan hunian yang hijau dan asri,” kata Endah.

Harapannya, panen ini bisa

dimanfaatkan untuk pemenuhan gizi utamanya bagi ibu hamil, ibu menyusui, dan ibu yang memiliki anak balita. Hal ini agar anak bisa bertumbuh kembang dengan baik dan

terhindar dari *stunting*.

Menurut Kepala Bidang Linmas Satuan Polisi Pamong Praja Kota Jogja, Suwarna, salah satu kegiatan kampung panca tertib yaitu membangun budaya tertib lingkungan. Masyarakat perlu membiasakan membuang sampah pada tempatnya, memanfaatkan sampah untuk dipilah dan diolah, serta mewujudkan lingkungan yang asri melalui penanaman pohon dan sayuran di wilayahnya.

“Kegiatan ini merupakan bagian dari penegakan Perda Kebersihan yang dilakukan secara preventif melalui pemanfaatan lorong kampung untuk ditanami sayuran, serta agar tidak menjadi tempat pembuangan sampah atau pembakaran sampah,” kata Suwarna. *(Sirojui Khafid)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan Ngampilan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Notoprajan			

Yogyakarta, 22 Januari 2022
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005